

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian ini, maka kesimpulannya dapat diambil sebagai berikut:

1. Berdasarkan dari hasil penelitian yang dilakukan di Inspektorat Kota Yogyakarta, Pelaksanaan pengawasan keuangan daerah oleh Inspektorat Kota Yogyakarta melakukan pengawasan terhadap keuangan daerah dengan 2 jenis pengawasan, yaitu Pengawasan Reguler dan Pengawasan Khusus. Yang dimaksud dengan pengawasan reguler yang dilakukan oleh inspektorat adalah proses kegiatan pengawasan yang bertujuan untuk menilai dan meyakinkan tingkat kesesuaian antar suatu kondisi yang menyangkut kegiatan dari suatu entitas dengan kriterianya. Sedangkan yang dimaksud dengan pengawasan Khusus adalah suatu bentuk kegiatan untuk mengungkapkan suatu permasalahan dengan tujuan mencari kebenaran apakah terjadi pelanggaran terhadap Ketentuan Peraturan Perundang-undangan yang berlaku bagi Pegawai Negeri Sipil. Inspektorat Kota Yogyakarta melakukan pengawasan dengan didasarkan pada PKPT (Program Kerja Pengawasan Tahunan) sehingga jadwal pengawasan tidak akan bertabrakan dengan organ pemerintahan lain yang juga bertugas

2. Hambatan-hambatan yang dihadapi oleh Inspektorat Kota Yogyakarta dalam melaksanakan pengawasan keuangan daerah khususnya pada pengawasan khusus pada prinsipnya hanya terletak pada hambatan teknis saja, misalnya ketika ada pemeriksaan ternyata bendaraha sebuah SKPD tidak di tempat, sehingga harus menunda dilaksanakannya pemeriksaan.

B. Saran

Setelah menarik kesimpulan dari hasil penelitian ini, maka saya kemukakan saran saya sebagai berikut:

1. Untuk menyempurnakan aspek pengasawan keuangan daerah, maka Inspektorat Kota Yogyakarta perlu meningkatkan kemampuan pegawai-pegawainya, hal ini dikarenakan saat ini permasalahan keuangan daerah merupakan permasalahan yang sangat penting karena menyangkut kepentingan publik, sehingga harus benar-benar dilakukan pengawasan yang ketat dan sinergi dengan lembaga pengawasan lainnya.
2. Inspektorat dalam melakukan pengawasan sebaiknya tidak hanya bekerjasama dengan instansi-instansi ataupun departemen terkait, akan tetapi juga mengikut sertakan LSM-LSM dan masyarakat. Disini,